



ふじこころ

「柏市藤心地域ふるさと協議会」は、逆井・藤心地域13の町会と各種協力団体で構成されています。

柏市藤心地域ふるさと協議会
柏市藤心 4-1-11
(藤心近隣センター内)
電話 04-7176-3700

町会長紹介



藤心第一町会 大塚美穂

初めてのことで右も左も分かりませんが、1つずつ出来る事をやっけていこうと思います。1年間よろしくお願ひ致します。

藤心第三町会 大滝正明

藤心第三町会町会長の大滝正明(おおたきまさあき)と申します。1969年の宅地開発時に父が物件を購入して、1975年から入居しています。わたし自身仕事絡みで転勤した時期を除き、ほぼ50年近く地元民をしています。どうぞよろしくお願ひします。

逆井町会 豊田昌彦

地域コミュニティ活動は、大きな転換点を迎えていると思います。高齢化、若い世代のコミュニティ離れ。誰かがやっているのではなく誰もが無理せず参加し周りの方との繋がりを大切にできるそんな地域を次の世代に繋げていけたらいいなと思っています。

柏サンハイツ自治会 川邊博之

微力ながら地域活性化に協力したいと思っています。築40数年のサンハイツにおいても少子高齢化と住居の老朽化が進んでいます。自治会と管理組合が協力して住みやすくなるように日々活動しています。高齢化に対しては集会場を活用して卓球、麻雀、囲碁、カラオケ、舞踊、フール体操、相談会など 定期的に行い心と体の健康維持に活動しています。今後は子供たちの見守りや交流の場も作りたいと思っています。住居の老朽化に対しては定期的な修繕の他に「全戸の窓枠サッシの取り換え」を済ませ 現在は専有部も含めた「全戸の給水給湯管工事計画」を推進中です。

藤心第二町会 梶山昌一

10数年前の輪番制役員は、すっかり妻にお任せだったため、町会活動は全くの初心者になります。町会長経験者ら先輩方々のご助言を頂きながら、しっかりとした町会運営を行いたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

藤心葉賞台町会 野澤賢治

この度町内会会長を務めさせていただくことになりました。私が本町会にお世話になって40年になります。感謝の気持ちで、町内環境の整備や改善など、住みやすさ向上に尽力いたす所存です。どうぞ皆様のご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

逆井北町会長 岩上貞徳

はじめまして、逆井北町会長として選出されました岩上と申します、よろしくお願ひ致します。新しい町会長として、皆さんと一緒に、もっと楽しく、もっと住みやすい町を作っていきたいと思っています。一緒に、町をもっと素敵な場所にしていきましょう！皆様のご支援とご協力を心よりお願ひ申し上げます。

藤心グリーン団地町会 高嶋則男

藤心という住居表示になる以前から当町会はあり、比較的高齢者が多いですが、私の第二のふるさとです。最近、若い家族の町会入会も増えてき、子どもを町内でよく見かけるようになりました。昭和半ば生まれの私は、テニスとか遊びには力が湧いてき、町会や地域の活動にはドーマです。周りの皆さんに助けていただき一年間がんばりますのでよろしくお願ひします。

町会長ご紹介（つづき）

三愛町会 原嶋文男

町会運営にあたりこれまで多くの役員がご尽力頂いたと思います。今年度は私がバトンを受け取り役員を致します。特別な事は出来ませんが事業一つ一つを町会員様と役員仲間のご協力を頂きながら着実に進めてまいります。そして次の役員にバトンを渡したいと思っております。宜しくお願い申し上げます。

柏楽園町会 庄司洋子

町会の基本方針「住みたいまちへ、住み続けたいまちへ、つづくをつなぐ」に刷新しました。この方針の実現に向け、今の時代にあった町会の姿に改革を進めていきます。

サンライフ柏台町会 平塚達也

コロナ禍が明け、今年の行事も例年通りに世間も成って来ました。当サンライフ柏台町会も46年目に入り高齢者問題に直面していますが、コミュニケーションを測るためのサロン、サークルも充実して来て居ります。町会も色々な面でサポートして行きたいと思っております。そして一年間よろしく御願い致します。

逆井藤ノ台町会 藤岡博

今回会長を賜りました藤岡です。何も分かりませんが宜しくお願いします。

藤心四町会 佐藤浩

若い町会と言われておりましたが、藤心第四町会も発足してから16年が経ちました。私も還暦が見えてきておりましたが、町会役員と共に頑張りたいと思っております。

第1回町会長会議を開催しました



ころじ

令和6年度「第1回町会長会議」が開催されました。藤心地域ふるさと協議会の最高決定機関であるこの町会長会議において、今年度の事業計画、予算等が審議され可決されました。行事としては「ごみゼロデー」「夏まつり」「芸能大会」などが引き続き計画されています。そして、コロナの影響で中止していた「スポーツ大会」が復活の予定です。



定期総会行われました～！

事業実績、決算の報告、町会町会議で審議可決された事業計画、予算の報告がありました。この後、協議会役員、相談員、協力団体代表者、新町会長、執行部などの自己紹介が行われ、年度のスタートにあたり郷土芸能の「逆井囃子」が披露されました。初めてご覧になった方も多く感動したとの声も聞かれました。郷土芸能は大事に継承していきたいものです。



郷土芸能「逆井囃子」



ふる協のボランティア活動に参加しませんか

藤心地域ふるさと協議会



ホームページ